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FESTI’MASSAGES

Tout au long du weekend, toute une équipe de joyeux masseurs vous proposera des
soins/massages afin de vous faire découvrir ou re-découvrir le Massage thaï ainsi que
la réflexologie thaï, le Nuad Tao !

Un espace massage au calme, toujours en plein cœur de la nature, sera mis en place
afin que vous puissiez profiter au maximum de ce Moment.

Vous pourrez réserver votre massage à un tarif préférentiel au moment de l’achat de
votre forfait. Aucun rendez-vous ne sera pris à l’avance, vous pourrez réserver votre
créneau en arrivant au Festi’ Thaï. Si vous n’avez pas pu bénéficier d’un massage au
tarif préférentiel lors de votre réservation, vous pourrez bien entendu prendre un
rendez-vous directement sur place ! 

Comme dans les rues en Thaïlande, les chaises se déplieront tout au long de la journée
et en soirée, afin que vous puissiez vous faire masser les pieds ! Et les futons seront là
pour vous inviter à vous allonger !

Ils arrivent d’un peu partout en France pour prendre soin de vous tout au long du
weekend !



J’y fais 2 rencontres essentielles pour ma pratique d’aujourd’hui : Le massage thaï et
l’enseignement de Renato Pappalardo.
La première fois que je me retrouve en train de masser sur un futon, je suis émerveillée
par tout un champ des possibles qui s'ouvre à moi. Je trouve une joie pour le massage
en mouvement et on me dirige vers David Lutt qui enseigne le thaï dynamique. Je
rejoins son école “Lulyani”, au départ juste pour ce cours, mais je me laisse vite
embarquer par l’approche de l’ostéo thaï. J’y trouve une richesse dans la manière
d’interagir avec le corps de l’autre, dans la subtilité, le dynamisme, la profondeur, la
joie, l’empathie … 
Je suis enthousiaste de voir comment mon toucher s’affine, ma capacité de ressentir
s’amplifie.
Ce cheminement est accompagné par l’école de Renato Pappalardo. Deux voies se
croisent pour moi : l'ostéo thaï qui mène du concret au subtil, et l’approche de Renato
: du subtil au concret. J’apprends à apprivoiser, à visiter ce qui est matériellement
impalpable et à intégrer ces valeurs non seulement dans mes massages mais dans
tout le spectre de ma vie.

Mon nom révèle déjà mes nationalités : Iva est
slave (pour moi la Serbie) et Eckert vient
d’Allemagne, pays où je grandis. A mes 19 ans,
l’envie de pouvoir communiquer en français
m’amène dans l’Oise. J’y travaille pendant 9 ans
dans le domaine du handicap mental.
Parallèlement je plonge de plus en plus dans le
monde des thérapies et médecines naturelles. Je
suis fascinée par l’idée de retrouver santé et
équilibre par des plantes et le fait de dénouer les
impacts au niveau physique, émotionnel,
énergétique.
Cela m’amène à l’envie d’explorer ces approches
à travers mes mains, je m’engage dans un cursus
pro de massage à la Miki School à Paris.

IVA ECKERT
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Un week-end sur la belle verte ! 
J’adore l’idée de se retrouver et de célébrer une pratique qui nous tient à cœur et
nous enrichit. L’ambiance me ressource et j’aime rencontrer une partie de la sangha
française. Ça m'ouvre sur toute une variété de pratiques et de personnes !

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Je me réjouis de pouvoir contribuer au festival et en même temps en profiter. J’ai
envie de donner de ma couleur et de laisser ma pratique se colorer de l’ambiance du
festival, de l’espace de pratique avec les autres. J’ai envie d’apporter de la joie, du
jeu, du soin et de la douceur.

Je pense à une pelote de laine, une toile d'araignée, au visible et à l’invisible, aux
fascias, aux liens de cœur. Ça me fait aussi penser à une activité que j’adore faire :
Arriver quelque part et rencontrer de nouvelles personnes, créer du lien entre eux,
créer des espaces où des personnes peuvent se rencontrer de manière authentique.
Je me réjouis toujours beaucoup quand je peux faire le lien entre deux amis et qu’ils
deviennent amis aussi !

SITE INTERNET
ivaeckert.com

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

https://ivaeckert.com/


GIOVANNA GANZAROLLI
Arrivée en France pour une thèse de doctorat, je
me suis tournée ensuite vers le massage thaï. En
2018 j'ai commencé l'école Nuad Sen, l'école de
massage thaï traditionnel de nuad boran de
Marseille. Depuis 5 ans je masse en professionnel et
j'ai ouvert mon propre salon à Marseille. En plus
d'avoir conclu le cycle complet de Nuad Sen, j'ai
pu partir en Thaïlande où j'ai enrichi mes
connaissances sur le sujet qui m'intéresse le plus: le
massage thaï pour les traitements des douleurs
tendino-musculaires.

BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Il s'agit d'un moment de partage et de joie qui permet aux personnes de découvrir
différentes pratiques et approches autour des techniques manuelles.

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Faire découvrir ma pratique

Quand je masse je tisse un lien avec la personne qui fait confiance à mes mains. Il
s'agit de ma responsabilité de la soulager dans ses tensions musculaires en respectant
ses besoins et l'accompagner à la détente. Dans le cadre du Festi Thaï je tisse les liens
aussi avec des autres masseurs en rencontrant leur pratique de massage. 

SITE INTERNET
ambapali-massagethai.com

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

https://ambapali-massagethai.com/


Je m'appelle Benjamin Tixier. En 2013, après dix ans
passés dans le monde de la musique, je suis parti
en Thaïlande découvrir le massage thaï (école Wat
Pho, apprentissage avec Pi Jem et Ajahn Sinchai)
ainsi que le massage taoïste Chi Nei Tsang. J'ai
ensuite continué d'approfondir ce chemin en
Europe avec Krishnatakis (thaï dynamic) et David
Lutt 
(ostéo thaï). Parallèlement à la pratique du
massage thaï, j'ai étudié le chamanisme
amérindien et suivi un cursus de trois ans en
thérapie crânio-sacrale biodynamique à Londres.
Je suis émerveillé par l'intelligence du vivant, et j'ai
à cœur d'intégrer ces horizons multiples dans les
massages que je propose.

BENJAMIN TIXIER
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
ULe Festi’Thaï c’est de la magie rendue réelle 

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
C’est la quatrième année où j’interviens sur l’espace massage du Festi Thaï. Quelle
chance d’être là. Mon intention est d’apporter ma couleur à ce magnifique
événement et de participer à le faire vibrer. Dans le partage et la joie !

JTisser le fil du vivant et se sentir en relation équilibrée avec les autres, soi-même et
l’environnement dans lequel on vit. 

SITE INTERNET
benjamintixier.com

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

https://benjamintixier.com/
https://benjamintixier.com/


Je rencontre la voie du toucher en 2011, guidée
par la voix de mon cœur, l'envie de prendre soin et
une quête d'identité. Très vite je le sais: le massage
va me permettre de me rencontrer et de toucher
la vie. Je pars en Thaïlande où je découvre que le
massage c'est aussi une prière, une rencontre de
chaque instant, une méditation, et une offrande à
la vie. 
Cette vie que de toucher donné à toucher reçu, je
chérie de plus en plus. Mon chemin m'emmène
vers différents massages du monde à travers
lesquels j'affine mon toucher, vers des approches
psycho corporelles grâce auxquelles je développe 

ISABEL MALER
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Une réunion de passionnés. Un espace d'exploration, de transmission et de don. Une
offrande.

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Me relier à la grande famille du Toucher, servir le Vivant, donner avec joie et
tendresse.

Tisser le lien, c'est prendre le temps de la rencontre. Appréhender l'autre avec humilité,
respect et beaucoup d'écoute. C'est vrai dans le massage et dans la vie. Tisser le lien,
ça me renvoie à une construction progressive, méticuleuse, où les gestes se succèdent
avec évidence, en tirant les fils du vivant. Tisser le lien, c'est aussi entre les différentes
parties du corps. C'est réunir, relier. Révéler l'être comme une grande toile colorée.
Tisser le lien, ça me renvoie à la lignée, et donc aux maîtres et enseignants. Tisser le
lien. Entre le ciel et la terre. Et tisser le lien avec la communauté, la sangha.

SITE INTERNET
lavoiedeletre-accompagnementholistique.fr

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

l’écoute, la neutralité, la simplicité et le soutien du vivant. Ma rencontre avec le
Wuotai me fait incorporer la danse et la spontanéité, déployer l'humilité, approfondir
la relation et ma perception du mouvement et du silence. Avec l'ostéo thaï, je me
passionne pour l'anatomie qui me fait tomber en Amour pour le corps, ses ressources
et ses liens internes. Aussi, je précise mes gestes et développe mon écoute tissulaire et
énergétique. Je réunis mes différentes qualités de toucher: être multiple pour
rencontrer le multiple en l'autre. Pour moi chaque massage est un moment unique et
une occasion de se rencontrer, se libérer et se célébrer. L'occasion de s'oublier, être un
avec ce qu'il y a de pur et immuable au cœur de nous même, contempler et faire
alliance avec le vivant.

https://lavoiedeletre-accompagnementholistique.fr/


Lors d’un voyage en Thaïlande fin 2016, je reçois
mon tout premier massage thaï traditionnel. La
sensation pendant le massage était pour moi
totalement inédite. Une sensation de détente
totale mais pleine d’énergie en même temps ! Ma
curiosité me pousse à revenir en Thaïlande l’année
suivante et apprendre cet art dans la tradition. J’ai
reçu mes premiers cours de massage thaï et de
réflexologie plantaire à l’école SMH à Chiang Mai.
Dès les premiers jours, cela me paraît comme une
évidence d’apprendre ces gestes. Mon envie
d’approfondir mes connaissances et ma pratique
me permet de rencontrer David et c’est ainsi que
’entame un cursus d'ostéo thaï auprès de lui en
septembre 2021. Et me voici en 2024, pour mon
tout premier Festi'Thaï ! 

CELINE MEYNARD
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Un moment de rencontre, de partage et d'échange autour du massage Thaï et bien
plus encore !

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Prendre soin de la Sangha. 

Une toile d'araignée dans la rosée du matin.

SITE INTERNET
massagethai-auvergne.com

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

https://www.massagethai-auvergne.com/


Après avoir mis les mains dans la terre pendant des
années à cultiver des légumes bio ainsi que des
plantes aromatiques et médicinales, je mets
aujourd'hui, et ce depuis 8 ans, mes mains à votre
service pour vous aider à mieux vous ressentir et
vous offrir un moment paisible, joyeux, doux ou
intense sur le tapis.
Formé au massage thaï traditionnel, j'ai élargi ma
pratique et mes compétences au massage
dynamique et à l'ostéo thaï ces trois dernières
années.

FREDERIC ZUCCHELLO
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Des retrouvailles! Des rencontres aussi. Des tapis sous les chênes.

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Sourire, jouer, rire, masser, apprendre encore et encore.

TCréer une relation dans la confiance et la sincérité. Une danse, un jeu, un café, un
chantier, une discussion, un chant sont des occasions de tisser du lien ...; et me direz
vous, le massage !

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?



Pendant un voyage de 7 années sur tous les
continents, la rencontre à Chiang Mai avec le Thaï
et mon 1er enseignant (Itzack) en 2014, a permis
de trouver la voie. Triplement amoureux du
massage thaï du dharma et de la Sangha, j'ai
enchainé les beginner et advance class les
retraites vipassana, pour me spécialiser ensuite
avec le viscérale, ainsi que la merveilleuse
rencontre avec l'ostéo-thaï pour plonger encore
plus dans la danse et apporter à chaque échange
une adaptation et une présence précieuse.

QUENTIN FICHOT
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
La sangha française qui se retrouve et vient communier et partager ce qu'elle est de
mieux METTA.

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
LOVE AND SMILE Partager tout car bientôt la faucheuse passera ;)

TA une araignée ! et à être dans la toile pour qu’elle grandisse ! 

SITE INTERNET
massage-thai-yoga.com

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

https://massage-thai-yoga.com/


Amoureuse du massage depuis mon enfance, j'ai
toujours massé mes parents et mes sœurs. Tout
naturellement, je me suis orientée vers des études
en lien avec le bien-être. 
Le massage "médical" ne me faisait pas vibrer, je
suis donc un cursus esthétique et me spécialise en
massage bien-être. 
Je découvre le massage thaï en 2016, à chaque
nouveau massage que je recevais j'avais un peu
plus envie de m'y former. Je débute ma formation
en 2020 à l'école Lulyani et depuis chaque nouvelle
formation est une expérience magique.
Aujourd'hui, je masse depuis 20 ans déjà, le
massage fait partie de ma vie au quotidien,  avec

AMELIE LEROUX
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Une parenthèse enchantée, l'occasion de revenir à l'essentiel, de partager,
d'apprendre, de masser encore et toujours... de prendre le temps, de revenir à soi.

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Semer des graines de bien-être, célébrer le massage.

C'est un "appren-tissage", apprendre à tisser des liens, dans la joie, l’honnêteté, et
l’authenticité... chacun a son propre tissage, aux milles couleurs ! Continuer à faire
grandir le lien qui unie les membres de la sangha !

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

mes enfants, en auto-massage et dans mon institut "Am'Ananda". 
Mes différentes formations suivies en massage thaïlandais ont beaucoup apporté à
ma pratique que ce soit en massage à l'huile sur table, en réflexologie plantaire et
bien sur, sur le futon !
Ressentir son corps, souvent oublié, se libérer des tensions, revenir à soi même, et
trouver la joie à l'intérieur de soi... c'est ça le massage et c'est ce que j'aime partager.



Adepte de l’Ayurvéda et de l’art de vivre oriental,
mes nombreux voyages en Asie m’ont amené
jusqu’au temple de Wat po où j’ai eu la chance
d’être formé à la réflexologie plantaire thaïlandaise
en travaillant plusieurs semaines en immersion
totale avec le doyen des moines aveugles. J’aurai
plaisir à vous proposer cet art du toucher en
l’optimisant à vos besoins du moment dans le
cadre enchanteur du Festi’Thai.

JAMMY HENRIC
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Un cocon d’humanité où les savoirs, les expériences sont partagées dans un cadre très
nature.

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Apporter ma passion du massage et la partager, accueillir avec le plus de présence
possible les belles âmes, les petits et grands pieds qui auront envie de relâcher les
tensions du moment.

Au tissage d’un tambour chamanique pour vibrer plus fort Voyager vers plus
d’harmonie, vers la profondeur de l’être.

QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

SITE INTERNET
namaste-ayurveda.fr



Cela fait maintenant plus de 20 ans que je me
passionne pour l’humain, à travers le toucher, qu’il
soit sur le plan physique ou énergétique. J’ai la joie
aujourd’hui de vous inviter à venir découvrir la
réflexologie plantaire thaïlandaise enseignée par
les moines aveugles de Wat Po, soin global qui relie
le corps et l’esprit, un soin véritablement unifiant
qui permet de retrouver son autonomie. Mon
parcours, les voyages et les magnifiques
synchronicités de l’univers ont guidé mes mains
vers ce bel enseignement que j’ai à cœur de vous
partager. 
Au plaisir de vous rencontrer !

MAUD DAVID
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Tout d’abord une belle découverte ;) Un partage riche et généreux de différentes
techniques et expériences entre thérapeutes et participants. 

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Découvrir et partager.

Cela me fait penser à une grande chaîne infinie nous reliant les uns aux autres ! 
QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?

SITE INTERNET
hakuho.fr

http://www.hakuho.fr/


Après un départ sur les tables de massage, une
vidéo sur Internet de dynamique thaï massage m'a
touchée en plein cœur alors j'ai suivi mes tripes et
l'ouverture que ça m'a permis et les possibilités
m’ont fait bifurquer sans plus me poser de
questions ! Depuis 2018, j'approfondis, je grandis
avec le massage thaï, c'est devenu mon axe. Je
suis les enseignements de David Lutt depuis 2018
aujourd'hui, j'explore l'osteothai, j'ai aussi eu la
chance de pratiquer avec Pichet Boonthumme en
Thaïlande et d'autres supers enseignants là-bas. Je
suis parallèlement une formation de thérapeute,
car pour moi, les mots sont une voie directe d'inté
gration et surtout nous aident dans nos relations de
nous-mêmes à l'autre. 
Au plaisir d'une rencontre !

BLANDINE BUGEAUD
BIO

LE FESTI’THAI C’EST QUOI POUR TOI?
Les retrouvailles, la joie d’apprendre, de jouer, de créer ensemble !

TON INTENTION EN PARTICIPANT AU FESTI’MASSAGES?
Entretenir ce lien avec le thaï nous donne envie de nous rassembler.

Comment je passe à l'action pour :).
QUAND ON TE DIT “TISSER LE LIEN”, CA TE FAIT PENSER A QUOI?


